



Galán cifra el impacto de la USAL en Castilla y León en 1.000 M€

El presidente de Iberdrola asegura que supone el 1% de la economía de la Comunidad

SALAMANCA

El presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Sánchez Galán, defendió ayer a la universidad española como «motor del crecimiento económico» gracias al ejemplo de la propia Usal, cuyo impacto económico en el conjunto de Castilla y León, principalmente en las provincias de Ávila, Zamora y Salamanca como ubicación de campus de la institución educativa, se cifra en 1.000 millones de euros anuales. Esta cifra representa un 1% de la economía regional, según el estudio presentado ayer por el propio Sánchez Galán y elaborado bajo la dirección del catedrático de Economía Aplicada, Rafael Muñoz de Bustillo.

Sánchez Galán manifestó que «en el momento actual, en el que se está debatiendo sobre la sostenibilidad de la universidad, la investigación, desarrollo e innovación de estas deben ser los pilares sobre los que edificar el crecimiento económico», informa Ical.

«La Usal es la undécima universidad de Europa en atracción de alumnado extranjero», explicó el presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, reflejando así la importancia que para el impacto económico tiene la atracción del alumnado como la de turistas, «temas no tratados de una manera suficientemente extensa» pero que, aseguró, «generan actividad económica, como la



Sánchez Galán. ICAL

tendencia de los antiguos alumnos a volver».

Así, y en base al estudio 'La Parte y el Todo. El impacto económico de la Universidad de Salamanca', Sánchez Galán manifestó que «estas cifras ponen de relieve que esta mayor colaboración del mundo educativo y de la empresa es absolutamente necesaria para ver qué demanda la sociedad» y que el objetivo ahora es seguir «intentando implementar educaciones duales, con aprendizaje teórico y plazas en centros de trabajo para que la integración en las empresas sea mucho más rápida», así como «continuar en el camino de ser factor tractor de la economía y polo de creación de nuevas empresas». «Sueño con que Salamanca se transforme algún día en Boston, New Haven o Heidelberg, ciudades que no se entenderían sin sus universidades», puntualizó.